



Bedingungen für ÖBK Frühlingspokalschau 2024 (for English text scroll down)

Boxer, die im österreichischen Besitz stehen, müssen laut Ausstellungsordnung des ÖKV im ÖHZB eingetragen sein!

Zugelassen sind alle Boxer mit den erforderlichen von der FCI anerkannten Papieren und Nachweisen.

Kupierte Hunde, die ab dem 01.01.2008 geworfen wurden, dürfen in Österreich nicht ausgestellt werden!

Hunde mit sichtbaren Qualzuchtmerkmalen dürfen nicht ausgestellt werden und müssen das Ausstellungsgelände verlassen. Im Falle einer Kontrolle durch die Behörde und der Feststellung von Qualzuchtmerkmalen wird dem Besitzer von der Behörde eine Strafe auferlegt.

Ein Impfpass mit Eintrag einer gültigen Tollwutimpfung ist unbedingt erforderlich!

Alle Hunde, die in österreichischem Besitz stehen müssen bei der Anmeldung folgende Gesundheitszeugnisse vorlegen: HD-Befund, Herz-Befund, Spondylose-Befund.

Für Hunde die aufgrund ihres Alters diese Untersuchungen noch nicht vorweisen können, müssen diese Zeugnisse von beiden Elterntieren vorgelegt werden.

Für Hunde die nicht in österreichischem Besitz stehen muss ein Gesundheitszeugnis in englischer oder deutscher Sprache (nicht älter als 6 Monate) von einem Tierarzt unterschrieben und abgestempelt vorgelegt werden, dass keinerlei Herzprobleme bzw. Probleme mit dem Bewegungsapparat bescheinigt. Ein Muster in deutscher Sprache ist unter https://wien-noe.boxerclub.at/tl_files/lg-wien-noe/FPS_2024/Health_Certificate_Sample_D.pdf bzw. in Englisch unter https://wien-noe.boxerclub.at/tl_files/lg-wien-noe/FPS_2024/Health_Certificate_Sample_E.pdf verfügbar.

Befunde bzw. Gesundheitszeugnisse vorab per Email an herbert.etlinger@a1.net senden.

Meldung in der Gebrauchshundeklasse oder Championklasse benötigen ein Zertifikat. Bitte per Email vorab an herbert.etlinger@a1.net senden.



Das österreichische Tierschutzgesetz ist jedenfalls während der gesamten Veranstaltung einzuhalten.

Lt. Bescheid der MA 60 vom 2.2.2023 sind gemäß §23 Abs.1 Z3 Tierschutzgesetz folgende Auflagen vorgeschrieben:

Den Hunden sind entsprechende Ruhezeiten zu gewähren, diese Rückzugsmöglichkeiten sind so zu gestalten, dass den Hunden ein physiologisches Liegen, Stehen und Drehen immer ermöglicht wird. Die Unterbringung in einer AUSREICHEND GROSSEN, artgerechten Box ist gestattet. Frisches Wasser ist den Tieren dort ständig zur freien Verfügung zu stellen.

Es dürfen nur Halsbänder bzw. Leinen verwendet werden die eine MINDESTBREITE von 1,7 cm aufweisen. Halsbänder bzw. Leinen mit Würgefunktion sind NICHT erlaubt!

Anmeldegebühr: € 45.-
€ 35.- für Veteranen, Babyklasse und weiße Boxer
zahlbar in Bar vor Ort bei der Meldestelle

Die Abgabe der Meldung verpflichtet zur Zahlung der Nennggebühr und gleichzeitig zur Anerkennung der ÖBK-Zuchtschauordnung in der jeweils gültigen Fassung (ÖBK Zuchtschauordnung vom 17.10.2015).

Mit der Meldung stimmen Sie zu, dass Meldedetails, Foto und Videos im Ausstellungskatalog, Print- bzw. Onlinemedien verwendet dürfen.

Link zur ÖBK Datenschutzerklärung -
<http://www.boxerclub.at/index.php/datenschutz.html>

Richterberichte werden in den Tagen nach der Ausstellung per email zugesendet.



Conditions fo ÖBK Spring Show 21.04.2024 (für Deutsche Version nach oben scrollen)

Boxer, that are owned by Austrian citizens must have an Austrian Registration Number from ÖKV.

All shown boxers require FCI documents.

Boxers with cropped ears that were born after 31.12.2007 can not be registered and are not allowed to be shown!

Dogs with visible features of torment breeding are not allowed to be shown and have to leave the show ground immediately. In case of a control by the responsible authority owners of dogs with visible features of torment breeding will have to pay a fine.

A vaccination certificate with entry of a valid rabies vaccination is absolutely necessary!

All dogs owned by Austrian citizens have to provide us with examinations results (HD, Heart, Spondylose) by E-Mail. For young dogs which do not have the examinations results due to their age you have to provide us with the results of both dogparents.

For dogs not owned by Austrian citizens we need a certificate of a veterinary in English or German language (with stamp and signature) that the dog has no heart-problems and no problems with his musculoskeletal system this certificate should not be older than 6 month. A sample in german language is available at https://wien-noe.boxerclub.at/tl_files/lg-wien-noe/FPS_2024/Health_Certificate_Sample_D.pdf and in english at https://wien-noe.boxerclub.at/tl_files/lg-wien-noe/FPS_2024/Health_Certificate_Sample_E.pdf verfügbar.

Please send examination results or health per email to herbert.etlinger@a1.net

Application in working class and champion class requires certificate; please send via email to herbert.etlinger@a1.net



The Austrian Animal Welfare Act must be complied with during the whole show.

According to the instructions of the MA60 from 2.2.2023 (§23 Abs. 1 Z 3 Austrian Welfare Act) the following requirements are mandatory:

The dogs have to have rest times. The place to retreat has to be big enough so that the dogs can lay down, stand or turn around in a comfortable way. This place can also be a species-appropriate box which has to be BIG enough like mentioned above. Fresh water has to be offered all the time.

Allowed are only collars MINIMUM 1,7 cm width. Choke collars are FORBIDDEN!

Entry Fee: € 45.-
 € 35.- for veterans, babies and white boxers
 payable in cash on site

The application to the show requires to pay the entry fee, while recognizing the ÖBK-show rules in the current valid version (ÖBK-show rules dated 10.17.2015).

By filling this registration form you agree that registration details, photos and videos can be published in the exhibition catalogue, printed and online media.

Link to ÖBK Data privacy policy -

<http://www.boxerclub.at/index.php/datenschutz.html>

Judges reports will be sent out via email after the show.